MÉMOIRES DE JARDIN

Teannette



Paroles recueillies dans le cadre du projet « Mémoires de jardin » en 2016, porté par le CPIE Bresse du Jura avec la complicité du Foyer logement EHPAD de Bletterans, et soutenu par la Fondation de France. Photo : Vincent Bidault

Jeannette Bletterars, le 23 février 2016

Jeannette souhaitant rester anonyme, nous ne donnons que son prénom.



Dans un jardin, vous récoltez ce que vous semez ! Un jardin c'est utile et biologique. Ici, on y cultive des plantes aromatiques.

Le jardin, ce n'était pas moi qui m'en occupais. Mais on mettait du thym, du romarin, vous voyez... De la ciboulette, aussi. Ça j'adore!

Les haricots verts étaient longs et sans fils, c'était une variété particulière. Mais j'avais de la salade, des poireaux, des tomates, des oignons, des échalotes et puis des arbres fruitiers, un mirabellier - c'était rare- et puis un cerisier, un burlat, les grosses cerises, voyez-vous?

Je me souviens de mon grand père, en Italie... Je suis née en France, mais mon grand père, lui, était italien - il vendait des raisins sur les marchés.